



Jeudi 2 février : répétition technique avant le contact avec Thomas Pesquet

publié le 03/02/2017 - mis à jour le 06/02/2017

Le collège se prépare dans l'attente de connaître la date et l'heure précises du rendez-vous avec l'astronaute qui aura lieu dans la semaine du 13 au 17 février.

La presse se fait écho de la préparation du contact avec l'astronaute :

Écoutez l'interview diffusé sur le 3 février sur [Demoiselle fm](#) avec M. Courjaud (association Ariss des radio-amateurs) et le principal du collège [↗](#)

Découvrez l'article publié sur le site de la ville de [Chatellaillon](#) [↗](#)

Ou retrouvez, ci-dessous, les articles publiés dans Sud-Ouest et sur le site de la ville de Chatellaillon.

Documents joints

 [article_sudouest_030217](#) (PDF de 194.5 ko)

 [article_sudouest_060217](#) (PDF de 147.1 ko)

 [article_site_mairie_chatellaillon](#) (PDF de 148.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.